

## GOBIERNO MANTENDRA PROGRAMAS MUNICIPALES DE EMPLEO PARA JEFES DE HOGAR

Durante una visita a trabajadores de La Granja, el Presidente Ricardo Lagos anunció además que, a partir de abril, se adoptarán nuevas medidas para generar trabajo durante los meses de invierno, cuando desaparecen ocupaciones estacionales del verano.

Sobre la ley de evasión tributaria, que es rechazada por la oposición, el Mandatario indicó que el proyecto sólo busca que todos paguen sus impuestos. "Me parece injusto que los más pobres no evadan un peso de impuestos y lo que tienen mayores ingresos, sí lo hagan" indicó.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, aseguró esta mañana que su gobierno seguirá generando puestos de trabajo para mujeres y hombres jefes de hogar que se encuentran cesantes, luego de visitar a obreros del programa de generación de empleo municipal de La Granja. "Cuando he dicho que el grueso del esfuerzo del Gobierno va a estar dirigido al tema del empleo es porque tengo conciencia de que esa es mi primera prioridad", indicó.

En este sentido, recordó que "en marzo, apenas asumí, llegué a la comuna de Recoleta y dije que los empleos municipales se iban a mantener hasta el 31 de diciembre y se mantuvieron". Gracias a esta iniciativa, los municipios no sólo han logrado combatir la cesantía, sino que también han financiado obras para mejorar la calidad de vida de los vecinos, como la construcción de áreas verdes o la instalación de luminarias.

Asimismo, los trabajos municipales han permitido la capacitación e inserción laboral de jóvenes y de mujeres que antes no tenían posibilidad de encontrar empleo. "Muchos de ustedes están trabajando por primera vez. Algunos jóvenes me contaron que antes no habían encontrado empleo porque tuvieron, en el pasado, problemas con la justicia o con la droga.

Aquí están encontrando trabajo, porque hay que darle también oportunidad a aquellos que alguna vez tuvieron un mal paso y ahora se quieren recuperar", señaló.

Por esta razón, el Presidente explicó que se van a mantener los programas municipales de empleo que hoy benefician a más de 20 mil personas. Sin embargo, como esto no es suficiente, sobre todo en invierno, cuando desaparecen las ocupaciones propias del verano, el gobierno utilizará otros mecanismos pro empleo, para lo cual cuenta con los fondos necesarios en la ley de presupuesto.

"Tengan ustedes la seguridad de que el Gobierno no los va a dejar y va a seguir apoyándolos" dijo a los hombres y mujeres que estaban trabajando en el mejoramiento de áreas verdes de la población Yungay. En la ocasión, el mandatario recorrió las obras acompañado por el ministro del trabajo, Ricardo Solari, el subsecretario de desarrollo regional, Francisco Vidal, el intendente de Santiago, Sergio Galilea y el alcalde de La Granja, Claudio Arriagada.

En otro tema, el Presidente fue consultado sobre la posibilidad de que no se logre el apoyo de la oposición para aprobar leyes importantes, tomando en consideración de que es un año electoral. "Yo espero que pueda haber entendimiento sobre hechos básicos", indicó, señalando como ejemplo el proyecto de ley contra la evasión de impuestos. "En Chile, de cada 100 pesos que se deben recuperar en impuestos, sólo se recuperan 75. Hay 25 pesos que se pierden porque la gente que debe pagar impuesto no lo hace. Y por eso hemos mandando un proyecto buscando que todos paguen", explicó.

Añadió que "algunos dicen que esto es muy malo, porque va contra el empleo. ¿Cómo va a ser contra el empleo que la gente pague sus impuestos como corresponde? Es muy injusto que algunos chilenos paguen y otros no. No me cabe la menor duda de que aquí va a tener que haber un consenso, porque me cuesta mucho pensar que haya legisladores que quieran que se continúe sin pagar. O sea, pagan impuestos los más pobres, a través del IVA, y los que tienen otra forma de pagar, no lo hacen. A mí no me parece justo".

Recordó que sobre este mismo asunto sostuvo en su casa, hace algunos meses, una reunión privada con importantes empresarios, donde también estaban los ministros relacionados con el tema. "Todos los puntos, todos, que a los empresarios les parecían inadecuados sobre este proyecto, se eliminaron para buscar el consenso. Y por eso estaba seguro de que se iba a aprobar la idea de legislar. Grande fue mi sorpresa cuando la oposición la rechazó en la Cámara de Diputados", dijo.

Consultado sobre las críticas de la UDI a la agenda legislativa, el Mandatario hizo ver que las prioridades en este tema las fija el Gobierno que es elegido. "Nuestra agenda legislativa dice, por ejemplo, que el proyecto contra la evasión tributaria es muy importante. Yo en la campaña dije que esperaba recaudar 800 millones de dólares por este concepto; el opositor dijo que se podía recaudar mil millones. Lo único que esperaríamos es simplemente consecuencia entre lo que se dice y lo que se hace".

En otro plano, sobre la posibilidad de permitir que algunos agricultores del sur se organicen para repeler los ataques de grupos mapuches, el Presidente señaló "No es posible que la gente diga, so pretexto de la autoprotección, tener sus propias formas de defenderse. El encargado de mantener el orden es el Gobierno y el Gobierno ha sido muy claro en esto". De la misma forma, descartó la utilización de fuerza militar en este tema.